

A propos de l'intervention au Mali

Écrit par Jean-Luc Mélenchon - Député européen
Vendredi, 11 Janvier 2013 17:20

L'intérêt d'une intervention militaire extérieure pour régler le problème posé au nord du Mali est discutable.

En décider alors que les intérêts fondamentaux de la France ne sont pas en cause, selon le chef de l'Etat lui-même, et alors que les troupes africaines sont engagées, est discutable.

En décider seul, sans en saisir préalablement ni le gouvernement, ni le Parlement, est condamnable.